

Mein Ideen-Expo Highlight

Am 22. Juli waren wir mit dem Verein *Kinderwerkstattwissen e.V* unterwegs zur Ideen-Expo in Hannover. Bei der Expo gab es insgesamt 4 Hallen voller Ideen und Vorstellungen.

Mein Highlight war der sogenannte "Robocaster". Diese Maschine verpackt normalerweise nur Pakete, war für die Ausstellung aber als eine Art Karussel umfunktioniert. In einem angebauten Sitz schleudert er die Insassen in alle Winkel, die möglich sind. Es gibt 5 Stufen. Wir haben nicht lange überlegt und waghalsig gesagt: "Wird schon nicht schlimm..." und die höchste Stufe gewünscht.

Der Robocaster in der 5. Stufe geht fast die ganze Zeit mittelschnell „Über Kopf!“. Damit hatten wir nicht gerechnet - aber es war nicht soooo schlimm.

Ich kann diese Aktion Vielen weiterempfehlen. Es lohnt sich, dafür mit einer gewissen Wartezeit anzustehen.

Ein weiteres Highlight unserer Kleingruppe war dann noch in der Klimazonen-Halle. Dort gab es einen Stand, an dem man sich so fühlte, als wäre man in Madagaskar. Mithilfe einer VR Brille wurde man in eine virtuelle 360° Welt der Bewohner der Insel Madagaskar entführt. Es war sehr interessant, da sie mit einer Klimaanlage die Temperatur auch fühlbar geregelt haben und ich den Eindruck hatte, dass es sehr heiß war – eben so, wie es in dem virtuellen Film zu sehen war.

Ein Besuch der Ideen Expo in Hannover, die leider nur alle 2 Jahre stattfindet, kann ich nur empfehlen! Weitere Infos gibt es auch auf der Seite des Vereins. <https://www.kinderwerkstattwissen.de>



Noah Becker

Klasse 8

Gymnasium

Leoninum Handrup

Foto: Oliver Becker